

25.10.2015

Liebe FAP'ler aus Bochum, Düsseldorf und jetzt auch Wuppertal!

Sehr herzlich laden wir Sie/Dich – einer früheren Tradition folgend zur Vorweihnachtszeit –



zu unserer nächsten Vollversammlung der Gruppe einladen. Diese wird am

**Samstag, den 12.12.2015, ab 11:00 Uhr
im HELIOS Klinikum Wuppertal
Konferenzraum im Torbogen (Haupteingang)
Heusnerstr. 40
42283 Wuppertal**

stattfinden.

Wie immer möchten wir uns in einer gemütlichen und offenen Runde austauschen und uns über alles Mögliche unterhalten. Wir werden von Frau Prof. Dr. med. Gabriela Möslein und ihrem Team ein Update erhalten zu neuen Entwicklungen und Erkenntnissen.

Sollten Sie weitere spezifische Themenwünsche haben, so bitte ich um eine entsprechende Nachricht – wir haben noch die Zeit, entsprechende Fachleute anzusprechen und einzuladen. Für einen Imbiss einschl. Kaffee und Getränke ist gesorgt. Allerdings sind – wie immer – Leckereien sehr willkommen!

Für die Mitglieder des Vereines „Familienhilfe Polyposis Coli e.V.“ steht – nachdem Herr Wirth sein Amt als Vorsitzender aus Zeitgründen niedergelegen musste und Herr Striebeck als sein Stellvertreter eingesprungen ist – die Neuwahl des Vorstandes an.

In der Hoffnung, dass wir uns alle gesund und munter in trauter Runde am 12.12.2015 in Wuppertal treffen, verbleibe ich mit herzlichen Grüßen

Benedikt Striebeck

